

Jueves, 23 de mayo de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡Ministro de Defensa Nacional, lidera el Frente Militar!

➡ Hoy, bajo el liderazgo del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se llevó a cabo la reunión con el Frente Militar, en donde se tomaron decisiones y acciones relacionadas a la seguridad y defensa del país. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#), [EcuadorTV](#)

**@DefensaEc**

#Fase2 | El trabajo y la lucha contra las organizaciones terroristas delincuenciales se intensifica, no daremos tregua a las bandas criminales. JUNTOS, haremos frente a esta guerra. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡6.000 galones de diésel fuera del mercado local!

➡ En el cantón #LaJoyadelosSachas de la provincia de #Orellana, el personal militar localizó un vehículo tipo tanquero que transportaba combustible ilegal; en el lugar se aprehendió a cinco sujetos y se decomisaron. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Se intensifican las operaciones militares en contra del crimen organizado!

En el cantón #Vínces la provincia de #LosRíos, efectivos de @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares, durante los registros se aprehendió a un sujeto que tenía en su poder un arma de. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

Las bandas de guerra fueron un medio de mando para rendir honores y sustituir las órdenes a viva voz. ¿Lo sabías? Conoce más datos interesantes sobre las bandas y su función durante la Independencia. [Ver más](#)

Jueves, 23 de mayo de 2024



### El Templo de la Patria, el museo que alberga la historia de la batalla de Pichincha. El Universo

Han pasado 202 años de la gesta histórica librada en el occidente de Quito. El 24 de mayo de 1822 se produjo la batalla de Pichincha, un evento histórico que consolidó la independencia de lo que años más tarde tomó el nombre de la República del Ecuador. El barrio donde se libró esta batalla actualmente se llama Cima de la Libertad, en la zona occidental de Quito. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



### Gobierno decreta un nuevo estado de excepción por la presencia de grupos terroristas. Centro digital

Esta nueva declaratoria correspondería a una segunda fase en la lucha contra el narcoterrorismo y se pretende reforzar las medidas de seguridad y los operativos en las provincias mencionadas. [Ver más](#) Nota Referente [Ecuadorinmediato](#), [La Hora](#), [Primicias](#), [El Universo](#), [El telégrafo](#), [Primicias.ecuador](#)



### Allanan casa de alias "La Madrina", presunta tesorera de Los Choneros, y encuentran casi 30 mil dólares. Vistazo

En una operación conjunta, un equipo de seguridad compuesto por el Ejército y la Policía Nacional allanó la residencia de Carmen D., alias "La Madrina", en la ciudad de Manta, provincia de Manabí, la noche del martes 21 de mayo. Alias "La Madrina" es conocida por su presunta vinculación con la organización criminal Los Choneros. [Ver más](#) Nota Referente [La Voz de Manabí](#), [Extra](#), [El Universo](#), [Diarioextra](#)



### Autoridades realizaron operativo contra minería ilegal en Panguintza. Masharos News

Fuerzas de la policía y el ejército llevaron a cabo una operación para combatir la minería ilegal en Panguintza. El objetivo del operativo fue dismantelar las actividades ilegales y asegurar el cumplimiento de la ley en esta zona afectada por la extracción de recursos de manera no autorizada. [Ver más](#)



### Human Rights Watch advierte a Noboa de "serias violaciones de derechos humanos" en conflicto armado interno. Primicias

La organización Human Rights Watch (HRW) emitió una carta al presidente Daniel Noboa sobre el conflicto armado interno, declarado el pasado 9 de enero de 2024. Esta carta, firmada el 22 de mayo de 2024, la organización internacional resume las conclusiones y recomendaciones desde el anuncio del conflicto armado interno, incluyendo evidencias de violaciones de derechos humanos. [Ver más](#) Nota Referente [Extra](#)

Jueves, 23 de mayo de 2024



### Un involucrado en sicariato fue asesinado en la cárcel de Ibarra. La Hora

Sucedió a las pocas horas de ser detenido, luego de que la Fiscalía iniciara el proceso penal contra él y el resto de implicados en el asesinato de un hombre en Ibarra.

Al siguiente día de ser detenido por la Policía, junto a otras tres personas involucradas en un caso de sicariato en la ciudad de Ibarra, Carlos Eduardo B. fue asesinado en la cárcel de esta ciudad, en la provincia de Imbabura. [Ver más](#)



### Militares fallecidos en Carchi fueron despedidos con honores. La Hora

Los soldados del Ejército ecuatoriano fueron encontrados sin vida en la zona de Tobar Donoso, donde cumplían operaciones militares, luego de ser arrastrados por un río.

Los féretros del soldado Geovanny Gabriel Saca Prado y del cabo segundo Carlos Alfredo Choto Puma, del Ejército ecuatoriano, fueron despedidos con honores en la provincia de Carchi. [Ver más](#)



### El estado de excepción no influirá en actividades turísticas, dice Niels Olsen. Expreso

Turismo militarizado. El ministro de Turismo, Niels Olsen, aclaró este 22 de mayo de 2024, en su cuenta personal de X, que el turismo no será afectado por el nuevo estado de excepción, decretado por el Gobierno de Daniel Noboa en siete provincias del país, por 60 días. [Ver más](#)



### Descubren lanchas con 2200 galones de combustible ilegal en operativo, en Esmeraldas. Extra

En una reciente operación de patrullaje fluvial realizada el miércoles 22 de mayo de 2024 en el muelle de Rocafuerte, perteneciente al cantón Rioverde, en el norte de la provincia de Esmeraldas, las Fuerzas Armadas descubrieron dos lanchas sospechosas de estar involucradas en el tráfico ilegal de combustible. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#), [Radiosonoramaec](#)



### 70 pasos ilegales están identificados en la frontera con Colombia. La Hora

Con la presencia de comandantes del Ejército y la Policía, así como autoridades de organismos de seguridad provinciales, se activó la Mesa de Seguridad de Carchi para analizar la problemática que atraviesa la provincia.

La convocatoria la lideró la gobernadora Lucía Pozo, quien tiene entre sus principales objetivos, al igual que a escala nacional a través del Gobierno, el fortalecimiento de los distintos procesos de seguridad. [Ver más](#)

Jueves, 23 de mayo de 2024

**Redes sociales: Punto clave de delincuentes. La Hora**

Cerca de cinco sujetos se llevaron por la fuerza a un hombre que acababa de llegar en camioneta a una panadería. Con armas en mano, sujetos amenazaron a los presentes y empleados del negocio para que no interfirieran en el delito. Horas después, se conoció que el hombre había sido víctima de secuestro. Este hecho ocurrió la mañana del miércoles 22 de mayo en la parroquia San Camilo de Quevedo. [Ver más](#)

## Coyuntura

**Daniel Noboa: un presidente que calla, mientras su país grita por seguridad. Expreso**

Las masacres, secuestros, extorsiones y asesinatos políticos de los últimos días parecen haber alarmado a todo un país, con la excepción de una persona: el presidente Daniel Noboa. Un mandatario que postea fotos trotando en compañía de su esposa, mientras la violencia siembra el terror en provincias como Manabí y El Oro. [Ver más](#)

**Informe a la Nación 2024: ¿A qué hora empieza y dónde puedo verlo? El Universo**

Este 24 de mayo, desde las 11:00, el presidente de la República, Daniel Noboa Azín, presentará ante la su Informe a la Nación. Se trata de la rendición de cuentas que anualmente, por disposición constitucional, debe realizar el gobernante de turno a la ciudadanía. [Ver más](#)

## Opinión

**La Seguridad de todos es la prioridad para el Gobierno. Daniel Noboa. La Data**

El presidente Daniel Noboa ha subrayado que “la seguridad de todos es prioridad para el gobierno”, marcando un compromiso firme con la protección y el bienestar de la ciudadanía. Esta declaración refleja una estrategia integral que incluye el fortalecimiento de las fuerzas del orden. [Ver más](#)

**Corte Penal Internacional, ¿otra víctima del 7 de octubre? Tzach Sarid. La Hora**

En 1998, en el momento de la adopción del Estatuto de la Corte Penal Internacional, el jefe de la delegación israelí, el juez Eli Nathan, expresó tanto esperanza como miedo por su futuro. En su carácter de sobreviviente del Holocausto y un humanitario de toda la vida. [Ver más](#)

Jueves, 23 de mayo de 2024

**Cuidar la democracia. Rosalía Arteaga. La Hora**

Para quienes estamos convencidos de que la democracia es el mejor de los sistemas de gobierno, se vuelve necesario ahondar en los mecanismos para mantenerla en el tiempo, para protegerla de los ataques de quienes creen en los autoritarismos. [Ver más](#)

**Tonchigüe: 360 kilómetros más allá. Sofía Cordero Ponce. La Hora**

Tonchigüe 11:30. La Unidad de Policía Comunitaria está rodeada de lodo. Tras unas rejas negras, se ve en la oscuridad un viejo sofá amarillo y sobre el escritorio un computador apagado. Un padre y su hija meten la cabeza: "Buenos días". Sale un hombre. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



El Ministro de Defensa Nacional y el Frente Militar se reunieron. **Mención Misterio de Defensa Nacional. TC Televisión**



Nuevo estado de excepción en siete provincias. **Mención Ministerio de Defensa TC 22-mayo-2024**

**Enfrentamiento Armado | Fuerzas Armadas del Ecuador en Esmeraldas – Noticias al instante Esmeraldas, Ecuador y el Mundo 22-mayo-2024**

Fuerzas Armadas del Ecuador en Esmeraldas decomisan tanques de combustible y armas de fuego en Rocafuerte de Rioverde en medio del operativo repelieron a tiros a los delincuentes. [Ver más](#)



**Portoviejo permanece militarizado. Teeamazonas 22-mayo-2024**